



Ehrungsakt beim SV Unter-Flockenbach und Mannschaftspräsentation

Die vergangene Spielrunde 2023/2024 war für die Fußballabteilung des SV Unter-Flockenbach äußerst erfolgreich. Die 1. Mannschaft ist souverän **Meister der Verbandsliga Süd** geworden und hat sich damit für die Hessenliga qualifiziert.

Die 1b-Mannschaft hat ihre bisher **beste Saison** in der Kreisoberliga gespielt. Die 1c-Mannschaft hat als Tabellendritter der Kreisliga C den **Aufstieg in die Kreisliga B** erreicht und die Damenmannschaft hat als Aufsteiger der Gruppenliga Frankfurt sofort die **Vizemeisterschaft** erreicht.

Das ist nicht nur ein Grund zum Feiern, sondern die Teams müssen gebührend geehrt werden. Hier wird der Höhepunkt natürlich die Ehrung der künftigen Hessenliga-Mannschaft sein. Hierzu möchte die Fußballabteilung die Fans und Freunde ganz herzlich am 13. Juli auf den Waldsportplatz einladen. Beginn ist um 16 Uhr mit einem kleinen Grillfest. Um 18 Uhr findet dann der 1,5stündige Festakt statt. Anschließend ist eine kleine Sommerparty mit toller Musik geplant.

Weiterhin möchten sich die Teams für die neue Saison 2024/2025 am 21.07.2024 zum traditionellen Frühschoppen den Fans stellen. Hier wird es das traditionelle Freibier für die Fans geben. In diesem Rahmen möchte der SVU auch verdiente Mitglieder ehren. Auch hier würden sicher der Vorstand und die Mannschaften über rege Teilnahme der Fans freuen.